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Что касается диабетиков, 
то они должны обеспечивать-
ся инсулином по бесплатному 
рецепту. Только вот с приоб-
ретением этого препарата 
возникают проблемы: в неко-
торых районных  больницах 
этот рецепт выписывают, а 
вот в аптеке его «отоварить» 
не могут — из районного бюд-
жета не выделяются средства 
на закупку лекарств для таких 
категорий граждан. 

В районных больницах уже 
несколько лет подряд диабе-
тикам  выписывают только 
инсулин, а ведь таким боль-
ным  необходимы препараты 
для лечения сопутствующих 
заболеваний — гипертонии, 
например. Врачи хотят пойти 
л ю д я м  н а в с т р е ч у,  н о . . .  
Сумма, которая выделяется 
на эти цели,  ничтожно мала и 
никак не соответствует числу  
таких больных в районе. Ре-
ально она должна быть в не-
сколько раз  больше.

В итоге приходится приоб-

ретать жизненно важный пре-
парат за свои кровные, а это от 
полутора до двух с половиной 
тысяч рублей ежемесячно.

На то, что  деньги, выделя-
емые на лекарства местным 
льготникам, никоим образом 
не покрывают самые прибли-
зительные траты этих боль-
ных, жалуются многие. 

Региональные льготники 
должны обеспечиваться за 
счет местных бюджетов, а в 
этих  бюджетах конкретно на 
лекарственное обеспечение 
местных льготников заложе-
ны минимальные средства, и 
они полностью зависят от 

возможности бюджета  рай-
она. И в разных районах об-
ласти сумма, выделяемая на 
региональных льготников, аб-
солютно разная. 

Здоровье — самое доро-
гое, что есть у каждого из нас. 
Почему же на его защиту и 
поддержание выделяются 
«смешные» деньги?

С этим вопросом мы обра-
тились к председателю коми-
тета по здравоохранению, со-
циальной защите населения, 
связям с общественными 
объединениями и СМИ обл-
совета заслуженному врачу 
РФ В.И. Пикалову.

— Вопросы обес-
печения населения 
льготными медика-
ментами очень часто 
задают жители Ор-
ловщины, — говорит 
Виктор Иванович. — К 
нам обращаются как 
федеральные льгот-
ники, так и граждане, 
имеющие право на 
льготные медикамен-
ты за счет средств об-
ластного и муници-
пальных бюджетов, — 
то есть региональные 
льготники.

В.И. Пикалов отме-
тил, что этот вопрос 
обсуждался   на засе-
дании комитета, и в 
результате было при-
нято решение рас-
смотреть его более 
д е т а л ь н о .  С  э т о й 
целью в апреле пла-
нируется провести 
депутатские слуша-
ния по вопросу обес-
печения льготными 
л е к а р с т в е н н ы м и 
средствами жителей 
Орловской области.

— Мы будем про-
сить высказать свое 
мнение по данному 
вопросу представи-
телей исполнитель-
ной власти от соци-

ального и финансового бло-
ков, муниципальных образо-
ваний, Росздравнадзора, ру-
ководителей ЛПУ, предста-
вителей общественных орга-
низаций, депутатов, — доба-
вил В.И. Пикалов. — Надеем-
ся, что конструктивное об-
суждение сложившейся си-
туации поможет выработать 
единый подход к решению 
этого непростого вопроса и 
упорядочит получение людь-
ми льготных лекарственных 
средств.  

Соб. инф.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

ЛЕКАРСТВА ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ
Жительница одного 

из районов 
нашей области Тамара 
Дмитриевна — 
диабетик. Инсулин 
для нее, как и для 
других людей с 
подобным 
заболеванием, 
жизненно необходим. 
Женщина  относится  
к категории 
региональных 
льготников, то есть 
тех, кто  болен 
тяжелыми 
заболеваниями, 
требующими лечения 
дорогостоящими 
препаратами, но не 
имеет инвалидность. 
Сюда можно отнести 
также  некоторых 
онкобольных, 
астматиков.

Анна Кузнецова:

— Крайне плачевное положение с 
бесплатными лекарствами. Я инвалид, 
у меня больное сердце. Лекарство мое 
стоит 2 400 руб., но мне его не выписы-
вают, так как оно не входит в перечень 
жизненно необходимых лекарственных 
препаратов. Я вынуждена покупать ле-
карство за свои деньги. А это  две упа-
ковки в месяц. Пенсии не хватает. 

Виктор Иванович Логвинов:

— Нет, не доволен. Пойдешь в аптеку 
— бесплатного лекарства нет, а за де-
ньги, пожалуйста, покупай. Это во-пер-
вых. Во-вторых, пока всех обойдешь, 
все печати и подписи соберешь и не за-
хочешь ничего. Проще пойти и купить за 
свои деньги.

Валентина Рябцева:

— У меня мама инвалид I группы по 
зрению. В этом году я отказалась от 
соцпакета. Пока все рецепты подписа-
ла — сбилась с ног, даже поднялось дав-
ление. И я сказала: «Доктор, больше 
мне бесплатных лекарств не выписы-
вайте. Я куплю маме лекарства сама».

Анна Григорьевна Егорова:

— Это ужасно. У меня внучка больна 
сахарным диабетом, инсулин пока дают, 
а вот иголки — большая проблема. За 
один месяц мне их вообще не дали. Вот 
сами и покупаем. 

Лидия Дмитриевна Панкратова:

— В прошлом году мне выписали ка-
кие-то капли за 7 рублей. Час просиде-
ла в очереди, прошла по всем этажам. В 
аптеку пришла, а капель нет. Купила за 
свои деньги. Как же так?

Иван Андреевич Кузнецов:

— Я инвалид войны. С октября все 
лекарства сам покупаю на 4 тыс. руб-
лей. Раньше ходил в поликлинику. Не-
сколько раз обращался к врачу за ре-
цептом, но лекарства не выписывали. И 
я перестал ходить. Сегодня попробую 
еще раз обратиться к врачу. Может, по-
везет.

Таисия Никитична Николаева:

— Мой отец инвалид войны, полков-
ник, имеет ранения. Лекарство, которое 
стоит 500 рублей, он не получает. Поче-
му у нас в Орловской области такая си-
туация? Последний раз, в январе, я ус-
пела получить лекарство только у одно-
го врача. А в марте терапевт мне ска-
зал, что даже корвалола нет. На днях в 
аптеке № 6 сообщили, что денег на 
льготные лекарства на второй квартал 
уже нет.

Дмитрий Иванович Лупачев:

— Я сегодня пришел в аптеку с бес-
платным рецептом на парацетамол. Это 
очень дешевое лекарство — 30—40 руб. 
Но мне рецепт вернули, сказали, что ле-
карства нет. Что же это такое?

Борис Дмитриевич Киреев:

— Если говорить о том, как сегодня 
обстоит дело с лекарственным обеспе-
чением, то это позор. Как можно эконо-
мить на инвалидах! Были бы пенсии бо-
лее-менее нормальные, не ходил бы, не 
унижался. 

Валерий Дмитриевич Новиков:

— Такого вопиющего безобразия, как 
в последние полгода, не было. Нужное 
лекарство не выписывают, говорят, что 
нет денег. Поэтому идем в аптеку и сами 
покупаем за свои деньги. Почему не 
дают деньги или дают «по щепотке», 
никто не знает. Приходим в поликлинику 
за два часа до начала приема врача, 
чтобы получить хотя бы один стандарт 
лекарства. В аптеке № 6 людей, получа-
ющих лекарства по льготным рецептам, 
— единицы, потому что нужных препа-
ратов нет.

ГЛАС НАРОДА

ДОВОЛЬНЫ ЛИ 
ВЫ ЛЬГОТНЫМ 

ЛЕКАРСТВЕННЫМ 
ОБЕСПЕЧЕНИЕМ?

Подготовила Елена ДЫШЛЕНКО. 


